



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

La proporción de personas mayores está aumentando rápidamente en todo el mundo. Según se calcula, entre 2015 y 2050 dicha proporción casi se duplicará, pasando de 12 a 22%. En números absolutos, el aumento previsto es de 900 millones a 2 000 millones de personas mayores de 60 años. Las personas de 60 o más años de edad realizan aportaciones valiosas a la sociedad como miembros activos de la familia, voluntarios y participantes activos en la fuerza de trabajo.

Esta realidad también se vive en Argentina, donde somos el tercer país más envejecido de América Latina y el Caribe. Ante este envejecimiento poblacional, es importante que quienes trabajen con los Adultos Mayores puedan capacitarse constantemente a los fines de brindar un servicio más íntegro y acorde a las necesidades de este sector poblacional.

En este tema, la Universidad Nacional del Comahue a través del Programa Universitario de Educación para Adultos dependiente de la Secretaría de Extensión Universitaria realizará los días viernes 13 y sábado 14 de Mayo, de 18 a 21 y de 9 a 13 respectivamente; en instalaciones del Salón Azul Biblioteca Central, UNCo (Buenos Aires 1400) una jornada denominada "Acercando términos comunes a la Gerontología".

La disertación estará a cargo de la Mg. Cecilia Beitia, Máster en Gerontología y en Planificación y Gestión Social con Mención en Trabajo Social y Docente de la Licenciatura en Servicio Social.

Dicho espacio de formación está dirigido a diversos actores que trabajen con la población etaria: talleristas, operadores comunitarios, instituciones intermedias, estudiantes, profesionales y técnicos.

Los objetivos del encuentro son: Conocer los significados y las representaciones sociales del envejecimiento y la vejez; Comprender las variables sociales del envejecimiento; Conocer los principales procesos cognitivos, enfermedades relevantes. Se abordarán aspectos teóricos sobre: Consideraciones demográficas de Argentina, Neuquén y Río Negro / Inicios del término Gerontología y su recorrido/ Viejísimo. Prejuicios en la vejez/ configuraciones vinculares /Procesos cognitivos en el envejecimiento/ Derechos de los Adultos Mayores en América Latina y en Argentina. Declaraciones Universales. Planes de Acción para un envejecimiento activo. Principios.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

Las actividades son de carácter libre y gratuita y están avaladas por la Disposición n° 06/2016 de la Secretaría de Extensión Universitaria.

Por ello:

Autor: Humberto Alejandro Marinao.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO

DECLARA

Artículo 1°.- De interés académico, social, comunitario y educativo las jornadas "Acercando términos comunes a la Gerontología" que se llevarán a cabo en la Universidad Nacional del Comahue, a través del Programa Universitario de Educación para Adultos, los días 13 y 14 de mayo de 2016; en instalaciones del Salón Azul Biblioteca Central, UNCo Neuquén.

Artículo 2°.- De forma.